



住み良い環境を
自分たちで考えて作ろう

劇団「いるか」初舞台

日 3月10日 場 三河安城小学校 出劇
団員 9人 入 5年生32人

環境アドバイザーのメンバーが中心となって、創作劇で環境問題などを伝えようと劇団を結成。この日、「謝れ！ゴメンライダー〜ペットボトルについて考えよう〜」と題して初舞台を演じました。楽しい劇を通して子どもたちは、リサイクルの方法やごみを減らすことの大切さを学ぶことができました。



力作やすてきな作品ばかりですね

総合福祉センター講座作品展

日 3月12日・13日 場 総合福祉センター

身体障害者講座や高齢者教養講座の参加者が、1年間の活動の成果として、絵画や書、陶芸、絵手紙など約240点を出展。仲間同士で作品を評価する姿も見受けられ、今後の活動の励みにもなりました。



「次の一手は？」



コンクリートの壁が
あざやかに美しい色になりました

花ノ木用水に壁画登場

日 3月14日 場 花ノ木用水チェックスタンド
(福釜町内) 参 安城西部小学校 5年生66人

明治用水東井筋系の花ノ木用水にある大きな箱型の水圧調整施設(チェックスタンド)。そのコンクリートの壁に西部小学校5年生の子どもたちが、明治用水にちなんで魚や花、そして道行く人に交通安全を呼びかける絵をみんなで考えてデザインし、描きました。

北部公民館まつり

日 3月5日・6日 場 北部公民館

子ども将棋大会で、次の一手を真剣に考える子どもたち。この日は作品展や芸能発表会、体験コーナーなど多彩な催しで、地域の皆さんが週末を楽しみました。



日 日にち 場 場所 参 参加者 出 出演者 入 入場者 他 その他



のらすのもり ゆだて
不乗森神社の湯立神事(市指定無形民俗文化財)



氷みたいにすきとおっていてきれい

雪のプレゼント

日 2月23日 場 今池小学校

市茶臼山高原野外センターのある長野県根羽村から雪のプレゼントが今池小学校に届けられました。3台のダンプカーに積まれた約30トンの雪が運動場に降ろされ、雪の山の頂上から滑ったり、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりして全校児童が楽しんでいました。

バレンタインスイートコンサート

日 2月12・13日 場 デンパーク

バレンタインデーにあわせて開かれたコンサート。12日は安城音楽協会の方々による演奏があり、訪れた人たちはギターやピアノの音色と歌声に聴き入っていました。



甘い音色をお届けします



絵の色使いや構図が
独特で新鮮ですね

ア ポリジニ・アート展

日 2月26日～3月17日 場 デンパーク

このアート展は、愛・地球博フレンドシップ事業として行われ、オーストラリアの先住民アボリジニの人々の芸術文化を紹介。絵画や写真、木管楽器「ディジュリドゥ」などが展示されました。